

**Antonio Landáburu Clares**, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al Pleno ordinario de abril el siguiente

### **RUEGO:**

Una de las funciones de todo equipo de gobierno es supervisar el estado en el que se encuentra un municipio, desde revisión de aceras, limpieza o cableado.

Tan solo hay que recorrer las calles de Águilas para ver el mal estado en el que se encuentra el cableado aéreo de numerosas calles, en ocasiones hasta rozando toldos y balcones.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

**Que, con urgencia, se realice un informe del estado del cableado aéreo de la localidad y se proceda al arreglo de aquellos que se encuentren en malas condiciones.**

Águilas, 20 de abril de 2021

Antonio Landáburu Clares  
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

**Eva Reverte Hernández**, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de abril el siguiente

**RUEGO:**

La mayoría de las calles del municipio presentan un estado lamentable de asfalto, y tras las continuas lluvias que se han producido se ha deteriorado aún más el firme en muchos casos.

Entre ellas, se encuentra la Calle Aguadores y los vecinos nos hacen llegar su demanda de arreglarla.

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

**Que se tenga en cuenta en la Calle Aguadores para su arreglo.**

Águilas, 20 de abril de 2022

Eva Reverte Hernández  
Portavoz del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



**Antonio Landáburu Clares**, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al Pleno ordinario de abril el siguiente

### **RUEGO:**

Una de las asignaturas pendientes de este equipo de gobierno es la limpieza del municipio. Son muchos los vecinos los que día a día nos transmiten la necesidad de que el Ayuntamiento haga algo por mejorar las condiciones en las que se encuentran nuestras calles, la mayoría deplorables.

El Barrio de la Estación y las inmediaciones a la Calle Aire ha sido tema de debate en el salón de plenos en numerosas ocasiones debido al mal estado en el que se encuentran pero el equipo de gobierno socialista no ha hecho por mejorar la situación.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

**Que el Ayuntamiento de Águilas incremente la limpieza del Barrio de la Estación, controlando así la crecida de malas hierbas y la suciedad que afecta tanto a vecinos como demás viandantes.**

Águilas, 20 de abril de 2021

Antonio Landáburu Clares  
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

